Vorbereitung auf die Deutsche Meisterschaft

Billard Beim Tag der offenen Tür am Stützpunkt BSV Dachau hat der Bayerische Billardverband seinen Jugend-Kader vorgestellt.

er Bayerische Billardverband lud kürzlich seine Teilnehmer und Betreuer für die Deutschen Billardjugend-Meisterschaften 2012 aus allen drei Sportarten (Pool, Snooker und Karambol) zum gemeinsamen Lehrgang beim BSV Dachau ein. Viele Eltern und Betreuer der bayerischen Vereine sind der Einladung zum "Tag der offenen Tür", der gleichzeitig beim Bundesligisten BSV Dachau stattfand, gefolgt und haben ihre Schützlinge vor Ort unterstützt. BBV-Vizepräsident und Bundestrainer Andreas Huber (BSV Dachau) begrüßte zusammen mit Pool-Jugendwart Wolfgang Buchwald (BSV Ergolding) die Gäste. Anschließend referierten beide über die Kaderarbeit. Das Themenspektrum reichte dabei von den Planungen und Kosten über den Arbeitsaufwand bis hin zu Regelungen und Vorschriften.

Am Nachmittag wurden dann Jugendliche,

Eltern und Betreuer in gemischte Gruppen aufgeteilt. Die Eltern trainierten mit dem Pezziball unter fachmännischer Anleitung durch den Physiotherapeuten Alexander Stritt. Auch Gespräche mit dem Sportpsychologen des Kaders, Dr. Joachim Vogg, sowie eine Meditationsrunde mit Katrin Schneemann standen auf dem Programm. Für alle weiteren Teilnehmer ging es an die Billardtische, um nach den Vorgaben der Betreuer ausgiebig zu trainieren.

21 Teilnehmer und zehn Betreuer aus ganz Bayern nehmen an der diesjährigen Deutschen Jugend-Meisterschaft vom 9. bis 14. April in Bad Wildungen teil. Dabei kommen 14 Teilnehmer aus dem Pool-Bereich und aus folgenden Vereinen: BSV Dachau, BSV PB München, BC Neu-Ulm, BC Freilassing, BC Fürstenfeldbruck, BC Alibi Straubing. BC Herzogenaurach, BC 73 Pfeffenhausen und Billardfreunde Mühlhausen.



Weißblaue Delegation für Bad Wildungen: die Teilnehmer und Betreuer der Bayerischen
Billardjugend, die zur Deutschen Meisterschaft 2012 fahren werden.

FOTOS: FISCHER

Neuer Präsident des Bayerischen Billardverbandes: Bert Jäckel.

Im Rahmen der Veranstaltung wur-

den viele Gespräche geführt. Eltern und Betreuer gewannen den Eindruck, dass die Jugendlichen in guten Händen sind. Zum Abschluss des Tages kam völlig überraschend der neue Präsident des Bayerischen Billardverbandes, Bert Jäckel, der erst seit 14. Februar im Amt ist. Schließlich wurden die Jugendlichen noch eingekleidet: Sie erhielten eine Jacke mit dem BBV-Logo. Der nächste Lehrgang für das Top-Team findet am 25. März wieder beim BSV Dachau statt.

